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Niederschrift 
 

über die 40. Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses der Stadt Wyk auf Föhr 
am Mittwoch, dem 29.06.2011, im Sitzungssaal der Amtsverwaltung. 

Anwesend sind: Dauer der Sitzung: 17:00 Uhr - 20:00 Uhr 
 
 Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Jan-Arndt Boetius   
Herr Erland Christiansen   
Herr Dirk Hartmann   
Herr Klaus Herpich stellv. Vorsitzender  
Herr Heinz Lorenzen  
Frau Usche Meuche  
Frau Dr. Silke Ofterdinger-Daegel Vorsitzende  
Herr Paul Raffelhüschen  
Herr Eberhard Schaefer   
Herr Peter Schaper  
Herr Volker Stoffel   
 von der Verwaltung 
Frau Jacqueline Heidenreich   
Herr Ulrich Schmidt   
 Seniorenbeirat 
Frau Ingrid Kainz   
 

Entschuldigt fehlen: 
Herr Poschmann 
Frau Linneweber 
 

Tagesordnung: 

 Ortsbesichtigung um 17.00 Uhr, Rebbelstieg 3, Heizkraftwerk ( zu Ziffer 6, Vorlage 1882 ) 
Ortsbesichtigung um 17.30 Uhr, Mühlenstraße 5, ( zu Ziffer 1, Vorlage 1882 ) 

 1 .  Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfä-
higkeit 

 2 .  Anträge zur Tagesordnung 
 3 .  Genehmigung der Niederschrift über die 39. Sitzung (öffentlicher Teil) 
 4 .  Einwohnerfragestunde 
 5 .  Bericht der Verwaltung 
 6 .  Erweiterung des Fernwärmenetzes, Standort für ein 2. Heizwerk 

hier: Sachstand, Festlegung eines Standortes 
 7 .  Straßenunterhaltungsmanagement 

hier. Sachstand, Vorgehensweise 
 8 .  Verschiedenes 

öffentlicher Teil 
 

 Ortsbesichtigung um 17.00 Uhr, Rebbelstieg 3, Heizkraftwerk ( zu Ziffer 6, Vorlage 
1882 ) 
Ortsbesichtigung um 17.30 Uhr, Mühlenstraße 5, ( zu Ziffer 1, Vorlage 1882 ) 

 Herr Hartmann erscheint zur 2. Ortsbesichtigung um 17.30 Uhr. 
 Herr Lorenzen nimmt ab 17.50 Uhr an der Sitzung im Sitzungssaal teil. 

Frau Meuche nimmt ab 17.55 Uhr an der Sitzung im Sitzungssaal teil. 
 . Herr Schaper nimmt ab 18.00 Uhr an der Sitzung im Sitzungssaal teil. 
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 1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit und der Be-
schlussfähigkeit 

  
Die ordnungsgemäße Einladung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit wird durch die  
Vorsitzende festgestellt. Die Sitzung wird eröffnet. 
 
 

 2. Anträge zur Tagesordnung 
  

Es werden keine Anträge gestellt. 
 
 

 3. Genehmigung der Niederschrift über die 39. Sitzung (öffentlicher Teil) 
  

Der öffentliche Teil der Niederschrift über die 39. Sitzung wird einstimmig genehmigt. 
 
 

 4. Einwohnerfragestunde 
  

Es werden keine Fragen gestellt. 
 

 5. Bericht der Verwaltung 
  

Es wird kein Bericht Seitens der  Verwaltung, bezogen auf den öffentlichen Teil vorge-
tragen. 
 

 6. Erweiterung des Fernwärmenetzes, Standort für ein 2. Heizwerk 
hier: Sachstand, Festlegung eines Standortes 

  
Von der Verwaltung wird vorgetragen dass ein Gespräch mit der EON Hansen stattge-
funden hat. 
Seitens EON Hansen ist der Standort des neuen Heizkraftwerkes in der Nähe des Klär-
werkes kostengünstiger, der Nachteil ist aber das die Leitung / Wege zu lang wären. 
 
Des weiteren wird bei der 1. Ortbesichtigung ein zweiter Vorschlag für den Standort des 
neuen Heizkraftwerkes am Schulzentrum Rebbelstieg vom Bauausschuss begutachtet. 
 
Eine Abstimmung hinsichtlich des Standortes für das neue Heizkraftwerkes, ergab sich 
nach einer ausführlichen Diskussion nicht. 
 
 

 7. Straßenunterhaltungsmanagement 
hier. Sachstand, Vorgehensweise 

  
Von der Verwaltung wird vorgetragen, dass bezüglich des Straßenmanagment, zwei  
Mitarbeiter des Bauamtes, voraussichtlich Ende August an einer Schulung teilnehmen 
sollen. 
 
Ein Planungsbüro soll mit dem Straßenmanagement beauftragt werden. 
 
Des weiteren wurde von der Verwaltung erläutert, dass ein Erfahrungsaustausch mit der 
Stadt Rendsburg statt gefunden hat.  
Die Abteilung Tiefbau hat bereits mit der Verkehrskontor Nord ( Planungsbüro ) eine 
solche Maßnahme durchgeführt. 
Die Verkehrskontor Nord wird voraussichtlich damit beauftragt. Klärung der Beauftra-
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gung muss noch erfolgen. 
 
Nach einer ausführlichen Diskussion, bezogen auf das Straßenmanagement, 
unterbreitet der Bauausschuss folgende Vorschläge: 
- es soll eine Bestands/Konzeptaufstellung erfolgen 
- klären was, wann wichtig ist 
- eine Kostenerstellung soll erstellt werden 
- Prioritätenliste 
- die Bürgersteige sollen in der Planung mit berücksichtigt werden 
 
Der Bauausschuss äußerte den Wunsch ,einen Bericht über den Sachstand des Stra-
ßenunterhaltungsmanagement, von der Verwaltung zu erhalten. 
 
 

 8. Verschiedenes 
  

Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Dr. Silke Ofterdinger-Daegel Jacqueline Heidenreich 
 


